

# *Destacan amistad con Rusia en aniversario de las Fuerzas Armadas de Cuba*

---



La Habana, 30 nov (RHC) El coronel ruso Serguei Jajanov destacó en Moscú durante el acto por el aniversario 61 de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, -FAR -, de Cuba, que los ejércitos de ambas naciones trabajan de conjunto en su modernización, tras seis décadas de amistad.

Además de felicitar a las FAR por su creación, celebró Jajanov el Desembarco del yate Granma por el oriente cubano el dos de diciembre de 1956.

A su vez el agregado militar cubano en Rusia, Guillermo Verdecia, recordó que la celebración también rinde tributo al líder revolucionario, Fidel Castro, al cumplirse un año de su partida física.

Fuente: PL.



**Radio Habana Cuba**